



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Programa de Voluntariado impulsa proyecto Ecoparque

Estudiantes construyen área de juego amigable con el ambiente para escuela de bajos recursos

31 OCT 2013 Vida UCR



Estudiantes de la UCR construyeron un área de juego amigable con el ambiente para la Escuela Colonia Bolaños del Barrio La Cruz de Guanacaste (foto cortesía Programa de Voluntariado).

Con material de reciclaje, estudiantes de la UCR construyeron el sueño de varios niños y niñas de la Escuela Colonia Bolaños del Barrio La Cruz de Guanacaste, de poseer un espacio de recreación y esparcimiento.

Se trata del proyecto **Ecoparque** una iniciativa del [Programa de Voluntariado de la Universidad de Costa Rica](#), en el cual, se unen los esfuerzos de jóvenes universitarios voluntarios y miembros de la comunidad, para crear un espacio de recreación, que contribuyan a la salud mental y emocional de los niños y niñas, de una escuela de bajos recursos.

Uno de los objetivos del proyecto es buscar una solución a las necesidades de **recreación de la comunidad**, que se acople a las políticas de conservación del medio ambiente, y a través de la cual, también se le muestre a los niños y niñas de la escuela, **la utilidad de los materiales de desecho**.



El Ecoparque de la Escuela Colonia Bolaños del Barrio La Cruz de Guanacaste fue construido con material reciclado de un antiguo centro educativo de la zona, que estaba en abandono (foto cortesía Programa de Voluntariado).

Para construir este Ecoparque en la Escuela Colonia Bolaños del Barrio La Cruz de Guanacaste, los miembros de la comunidad, el personal docente y los estudiantes voluntarios de la UCR utilizaron **material reciclado de un antiguo centro educativo**, que estaba en abandono.

Según la **M.Sc. Ligia Delgadillo Solano**, coordinadora del Programa de Voluntariado de la UCR, este tipo de actividades contribuyen a fortalecer la formación integral de los estudiantes universitarios, ya que **"les brinda la oportunidad de vincularse de manera expedita en acciones que coadyuven al análisis y búsqueda de alternativas de solución a diversas problemáticas locales"**.

Asimismo, Paula Chinchilla Fonseca, estudiante de Psicología que contribuyó a la construcción del Ecoparque, aseguró que esta experiencia fue muy gratificante y le ayudó a comprender las necesidades de este tipo de comunidades.



Personal docente y miembros de esa comunidad guanacasteca contribuyeron en el proceso de construcción del Ecoparque (foto cortesía Programa de Voluntariado).

“Fue una experiencia enriquecedora, pues viajar tantos kilómetros para aportar un grano de arena en un proyecto como este es de gran orgullo; y además se deja la huella tanto de voluntarios del Programa, como de representantes de la Universidad de Costa Rica. Funciona también para comprender que hay necesidades que tienen que pasar de alguna teoría, a la práctica, y reconocer que más allá de ofrecer ayuda en el área de conocimiento uno puede aportar con el trabajo, con la fuerza, con ideas” dijo Fonseca.

Rebeca Rojas Zuñiga, la voluntaria de la UCR también destacó **el esfuerzo y la labor de trabajo en equipo** de la comunidad y de los miembros del programa, para concluir el proyecto.

“Un excelente fin de semana en Colonia Bolaños, donde creamos un Ecoparque para los niños, gracias al Programa de Voluntariado de la UCR, realizamos un arduo trabajo, lleno de historias de miedo, risas, diversión, calor y mosquitos; una súper experiencia rodeada de personas increíbles” agregó Rojas.

El proyecto contó con la participación de estudiantes voluntarios de la Sede Rodrigo Facio y de la Sede de Guanacaste, así como del personal docente de la Escuela Colonia Bolaños y miembros de la comunidad. La idea del Programa de Voluntariado de la UCR es que en un futuro este proyecto **se pueda implementar en otras escuelas de bajos recursos**.

[Tatiana Carmona Rizo](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr](mailto:jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [ecoparque](#), [voluntariado](#), [vida estudiantil](#), [ligia delgadillo](#), [ambiente](#).